

L'armée syrienne renforce ses opérations anti-terroristes



Damas, 20 mars (RHC-PL)- L'armée syrienne a renforcé ses opérations anti-terroristes et a infligé de lourdes pertes aux groupes extrémistes, qui contrôlent plusieurs régions de ce pays arabe.

À Hama, les troupes gouvernementales ont détruits deux voitures piégées. Les autorités militaires ont précisé que les deux kamikazes qui conduisaient les véhicules avaient l'intention de les faire exploser à l'entrée du village d'Al-Kafat. De plus, les soldats syriens ont pris le contrôle de deux campements terroristes dans la province de Daraa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49987-larmee-syrienne-renforce-ses-operations-anti-terroristes>



Radio Habana Cuba